



L'église Saint Pierre de Lège vandalisée et profanée

Dimanche 4 août 2024

Ce dimanche 4 août matin, l'Eglise St Pierre de Lège a été retrouvée vandalisée et profanée : tabernacle fracturé et incendié, matériel jeté à terre et brisé, absence de tag.

Les forces de l'ordre sont intervenues sur site et à ce stade aucune revendication n'a été faite, l'enquête est en cours.

« Nous sommes sidérés et extrêmement choqués par cet acte de vandalisme et de profanation. Quelles que soient nos convictions ou nos confessions, nous condamnons cet acte sans réserve et apportons tout notre soutien à la communauté paroissiale et aux personnes qui veillent à cette Eglise au quotidien, au nom de l'ensemble de nos concitoyens » indique Philippe de Gonneville, Maire de Lège-Cap Ferret.

La Commune et la Paroisse s'apprêtent à déposer plainte. L'Eglise sera fermée le temps de la remise en état, et jusqu'à la célébration de l'office de réparation, en présence de Monseigneur l'Archevêque.

En vertu de la loi de 1905 et de la loi de décentralisation, cette église est propriété de la commune, affectée au culte catholique.



Hélène LABOYE
Responsable service communication

communication.hl@legecapferret.fr
05.54.07.18.46